

## NOTA DE PRENSA

### LAS MORERAS DE LA CALA DEL MORAL VUELVEN A LOS JUZGADOS

El miércoles 2 de marzo de 2022 tendrá lugar en el **Palacio de Justicia** la tercera sesión de declaraciones en relación con la denuncia contra el Presidente de la Diputación y Alcalde de Rincón de la Victoria **Francisco Salado**, y su Concejal **José María Gómez**, por la destrucción en septiembre de 2020 del arbolado urbano de la calle principal de **La Cala del Moral**, que han cambiado la imagen, la identidad ciudadana y el microclima de la localidad.

El **Jefe técnico de la empresa OBRACSA, S.L.**, concesionaria del contrato de renovación del acerado, deberá explicar los motivos por los que se alteró el contrato licitado al sustituir 85 árboles de sombra por palmeras, cuando el proyecto adjudicado especificaba la sustitución de 30 ejemplares de la especie *Brachychiton* por otros 30 de *Koelreutia paniculata*.

La **Asociación Moral y Acción Verde** sigue adelante en la defensa del derecho de los ciudadanos a participar en la evolución y desarrollo de sus ciudades, y reitera la importancia del arbolado para la salud ambiental urbana, en especial en la situación actual de cambio climático.

Asociación Moral y Acción Verde

La Cala del Moral 28 de febrero de 2022

Contacto: [info@moralyaccionverde.com](mailto:info@moralyaccionverde.com)